

{flv}secretariageneral06072014{/flv}

{besps}secretariageneral06072014|width=215|height=323{/besps}

El pasado jueves 3 de julio por la mañana, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini puso en funcionamiento la nueva oficina de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES), junto al Director Ejecutivo de dicho ente, Diego Bossio.

El acto tuvo lugar en la calle Avellaneda 1217 de Roque Pérez, donde funcionará la oficina, al que asistieron autoridades locales, como así también el Intendente de Navarro Santiago Maggiotti, los diputados provinciales Walter Abarca y César Valicenti, el Secretario General de la ANSES Rodrigo Ruete, el concejal de Saladillo Jorge Densi, el Secretario de Gobierno de Tapálque Roberto Rivas y el jefe regional bonaerense IV de la ANSES Juan Ignacio Ustarroz.

El titular del organismo Diego Bossio expresó que "estamos felices y orgullosos de poder abrir una oficina de la ANSES. Cuando se abre una oficina, se hace patria. Ayer se aprobó por unanimidad el proyecto que permitirá que haya 500.000 nuevos jubilados. Estamos hablando de argentinos que dejaron la vida trabajando en el campo y hoy está el Estado acompañándolos". Además sostuvo que "esto es obra de los gobiernos de Néstor y de Cristina, que se pusieron al lado del pueblo".

El Intendente Gasparini también hizo uso de la palabra, manifestando su alegría por esta apertura que demandó 2 años de gestiones, pero que es una realidad para los roqueperenses. El jefe comunal destacó que esta oficina de la ANSES permitirá que los vecinos de Roque Pérez no tengan necesidad de trasladarse a Saladillo o a otras localidades cercanas para efectuar trámites

previsionales.

Cabe destacar que la oficina de la ANSES cuenta con cómodas instalaciones para la atención al público. La delegación funcionará de lunes a viernes de 8:00 hs. a 14:00 hs. y podrá recibir 200 personas por día.

Posteriormente, Gasparini y Bossio entregaron netbooks del programa "Conectar Igualdad" a los docentes y alumnos, certificados de crédito PRO.CRE.AR. y tarjetas PROGRESAR a jóvenes estudiantes.

Asimismo, y en el marco de PRO.CRE.AR., el titular de la ANSES firmó un convenio para la generación de lotes con servicio para la futura construcción de viviendas.

Finalmente, los presentes se dirigieron a la casa natal de Perón, lugar histórico nacional donde nació y vivió su infancia el ex Presidente. El Intendente Gasparini, el Director Bossio y una vecina descubrieron una placa conmemorativa por el 40º aniversario de su fallecimiento (que fue el 1º de julio). Luego, se realizó el acto correspondiente.

Sobre la seguridad social en Roque Pérez, recordamos que a través del programa "Conectar Igualdad", los docentes y alumnos de Roque Pérez ya recibieron 1965 equipos del plan de inclusión digital repartidos en 8 establecimientos educativos.

Con respecto a PRO.CRE.AR., se encuentran en marcha 44 viviendas, por un monto de créditos solicitados de \$12.100.000. Además, en el último sorteo efectuado el pasado 10 de junio, se inscribieron 211 personas, de las cuales resultaron sorteadas 178.

Escrito por Administrador

Domingo, 06 de Julio de 2014 00:00

Más de 236 jóvenes roqueperenses se inscribieron en el sitio web de la ANSES para acceder a PROGRESAR, el programa de respaldo para estudiantes de 18 a 24 años.